

ZORRA CALL

18 DE ABRIL, 2020

Nota de Gabi: El programa de hoy fue muy especial debido a la clase de información que el invitado especial Stuart Grant compartió.

El fue actor en Hollywood entre los años 1996 y 1999.

Hoy ha explicado lo que significa pertenecer al mundo del entretenimiento donde ocurren rituales de todo tipo, pedofilia, tráfico humano, drogas, etc.

Esta información que él compartió está saliendo cada vez más en las redes sociales y por ese motivo solo voy a traducir una parte del programa ya que a mí particularmente no me interesa publicar en mi página nada negativo que ocasione el bajarle las vibraciones a las personas

. A SU DISCRECION si desean informarse pueden mirar el video que está siendo muy popular llamado: "Out of the shadows". Lo encuentran en youtube y tiene la posibilidad de traducirlo a todos los idiomas.

JANE: Se hizo la Invocación de Saint Germain como de

costumbre

ZARAYA/Billie: leyó una sección de uno de los libros de Dianne Robbins sobre los Arboles

JANE: Hola Zorra!

ZORRA: Hola amados Dioses y Diosas. Y cómo estás tú Quazar?

JANE: Yo estoy muy bien. Estoy segura que tienes unos mensajes que darnos por eso te cedo el piso...

ZORRA: Muy bien. Como todos ya saben, el mundo está pasando por esta situación creada por el gobierno secreto Chino. El plan inicial era NO usar esto del virus, lo que deseaban hacer era una Guerra entre Estados Unidos y China y eso nunca va a suceder. Pero debido a la codicia de algunos, en su entendimiento, consideraron que el planeta solo puede tener cierta cantidad de personas y no es así. También deseaban continuar su poder sobre ustedes. Esto del virus está declinando en China, Italia en Europa, etc. En Roma hasta tienen camas vacías en los hospitales. Continúen siguiendo las reglas o más bien "jugando su juego" y tomen las precausiones. Van a anunciar que tienen la vacuna contra el virus pero ustedes tienen la autoridad de decir que no aunque les digan que es obligatoria. Esa vacuna contiene el virus...por qué van a querer vacunarse con algo que tiene el virus dentro? ... Ustedes no necesitan hacer eso! Digan NO, ustedes tienen todo el poder sobre sus personas, no hay nada que les puedan hacer si se niegan.

JANE: Podrías darnos actualizaciones sobre el GCR y el RV? Muchas veces te hemos escuchado decir que se iba a dar para tal mes o el anterior, etc, etc...dinos desde tu punto de vista qué ves detrás de esto y cómo la parte política influencia esto?

ZORRA: Entiendan que antes del corona virus, todo estaba a punto de darse pero al ocurrir esto, se tomaron las medidas para que todos estén a salvo pero no lo ha parado, se ha atrasado porque el proceso ha continuado pero de una manera más lenta. El miedo también está declinando en muchos lados pero aquí en Estados Unidos donde los medios continúan con sus noticias, siguen provocando que las personas vivan en ese estado desafortunadamente. No digo que todos los medios son malos, pero sean selectivos con lo que escuchan. Entiendan que todos ustedes como Colectivo pueden cambiar esta realidad. Ustedes son Seres Ilimitados. Por qué no se unen y comienzan a actuar como los Dioses y Diosas que son?! Son seres de 5D, ya no son de 3D. El RV no ha parado, continúa su proceso pero más lento. Cambien entre todos ustedes la realidad de seguir esperando. Mi sugerencia es que apaguen sus TVs. Toda esta propaganda negativa va a continuar hasta que ya nadie le haga caso. Paren de tener miedo, ya les dije que ustedes no son sus cuerpos. Ellos son el envase para sus almas. No tienen ningún motivo de temerle a un virus. Los que ascendieron, fue simplemente porque sus contratos terminaron.

JANE: Gracias Zorra. Voy a traer a nuestro invitado ahora. Hola Stuart, cómo estás?

STUART: Estoy fantástico! Y tú cómo estás?

JANE: Oh qué bien! Zorra te va a hacer una pequeña introducción

ZORRA: Amados Dioses y Diosas, la persona que van a escuchar es la reencarnación del Indio Americano Caballo Loco (Crazy Horse). El fue un gran hombre y es un gran hombre. Si comparan las fotos de Crazy Horse y la de Stuart Grant son idénticos. Es un actor de Hollywood y ha estado en programas como Murder She

Wrote y en varias películas. El sigue en contacto con sus ancestros y muy probablemente tenga un mensaje para ustedes.

STUART: Sí, ese fue mi último show. Descubrí hace unos años sobre quién soy y sobre mis ancestros.

No creo que las personas con las que trabajé en esa época tenían que ver con la Pedofilia de Hollywood. Republicanos, Demócratas, no sólo en la política o de la casa blanca pero hay muchas otras personas también. Les voy a compartir lo que un General Galáctico me dijo, y esto fue mucho antes de que supiera quién yo era. El me dijo: "He venido del Creador de toda vida, esto ha tomado mucho más tiempo del que pensamos porque subestimamos la maldad de la oscuridad. (Aquí se estaba refiriendo a las redenciones del RV) Vamos a reconstruír todo lo que ha sido olvidado. Bienvenido al portal de más allá del mundo. Sean pacientes.

Les voy a compartir lo que he aprendido de diferentes fuentes de información. Los reptilianos son de sangre fría y cuando hacen cosas no tienen ningún tipo de remordimiento. Lo que he aprendido es que los reptilianos explotaron nuestro planeta en el Sistema Estelar Pleyadiano conocido como las 7 hermanas. Así es como nosotros los indios Americanos la llamamos. Nuestro ADN proveniente de las 7 hermanas ha sido traído a la Madre Tierra porque ellos ya sabían desde muchísimos años atrás —cientos y cientos de miles- que Madre Tierra iba a ser el Planeta elegido por eso era muy importante traer ese ADN.

Esta cadena de pedofilia no sabemos en realidad por cuánto tiempo ha estado sucediendo. Hablando con un amigo, dijimos:

"en la próxima entrega de los Oscars van a haber 6 personas en la audiencia...." Ese comentario estaba supuesto a ser gracioso, pero en realidad se refiere a la cantidad de personas envueltas que están arrestando.

Estos túneles como el de Utah que va hasta el subsuelo del aeropuerto de Denver tienen ejércitos de reptilianos o pedófilos que los Marines deben combatir, algunos muriendo en la causa antes de rescatar a los niños.

En estos rituales satánicos a los que Hillary Clinton iba una vez al mes junto con Beyonce y otras muchas personas. Beyonce es la más alta Sacerdotisa de este grupo de "cocineros de espíritus" y "bebedores de adrenocromo" (sustancia que se forma con la sangre de un niño traumatizado). Ellos beben esto porque los mantiene jóvenes. Me han enviado unas fotos como la de Celine Dion. Ella lucía como un gris. Toda delgada y con una cara... Otra foto fue de Jhonny Depp. Los dos parecían cadáveres. Al no poder tomar adrenocromo, se envejecen y comienzan a morir.

También se saben de otros túneles donde "se cree" que hay terremotos pero no es así. Son los marines que explotan esos túneles después que rescatan a los niños. -compartió información sobre la condición en que los marines han encontrado a estos niños-

El edificio de la fundación Clinton tiene un túnel debajo que conduce al Puerto de Nueva York donde se hacían operaciones vendiendo y trayendo niños. ...-más información fuerte...

JANE: Eso fue muy bueno, gracias. Zorra, dinos qué opinas

sobre lo que Stuart nos dijo?

ZORRA: Muy preciso

JANE: En el lado positivo, tienes algún mensaje para nosotros de Crazy Horse?

STUART: Esto es lo que siempre me dicen (y se refieren al RV) Sean pacientes, esto va a suceder...ustedes fueron elegidos para esto.

JANE: Antes de que comencemos con preguntas y respuestas me gustaría agregar que Tú fuiste elegido para saber qué era lo que realmente estaba pasando en Hollywood y compartir con todos para iluminar al resto.

STUART: Yo estaba en ese medio pero no pertenecía a eso, no sabía. Después de 20 años me entero de lo que ocurría. Wow! Explicó el "trabajo" de la cocinera de espíritus que es Beyonce. (más información fuerte). Tal vez ella está en Gitmo ahora (la cárcel de Guantánamo) porque están arrestando a las personas con el cargo de crímenes en contra de la humanidad.

JANE: Zorra, es para eso que estos seres han venido? Para hacer dinero y tomar ventaja de las personas?

ZORRA: Más o menos...pero hay muchos en Hollywood que no pertenecen a este grupo. Stuart era uno de ellos. El fue sacado de ese lugar antes de que se corrompa, sin él saberlo, sus ancestros lo guiaron para que se vaya de allí.

STUART: Siempre estuve protegido, ellos están a mi alrededor todo el tiempo. No sé qué hubiera hecho si no me hubiera ido...me hubiera asustado mucho!

JANE: Gracias por tu presentación y toda esa información. Para mí es muy difícil de hablar de estos temas, me duele el corazón y me salen las lágrimas pero creo que esto es un gran llamado de atención para entender el por qué estamos aquí. El haber venido fue un regalo. Entender esto es un regalo. Debemos iluminarnos y darnos el poder porque somos Dioses, somos la Fuente y necesitamos asistir la humanidad dejándole saber quiénes somos. Si están listos, vayamos a preguntas y respuestas. Gracias Stuart.

P: Puedes enviar un impulso de sanación para todos los niños del mundo, no puedo para de llorar...tengo un niño que solo tiene unos meses de nacido...

ZORRA: 5,4,3,2,1 recibe! Toda la vibración de amor está siendo enviada al mundo entero. También entiendan que todo lo que ha sido hablado aquí, era desconocido para ustedes. No tenían idea de lo que los llamados "estrellas de Hollywood" eran capaces de hacer. Todo esto tiene que ver con la intervención Anunaki. Ellos trajeron Todo esto. Usaron como guía el satanismo para traer esto aquí. Es un aspecto horrorífico de la raza humana, pero este es el momento para que ustedes sepan. Este era el momento que sepan qué es lo que está apunto de cambiar. Cuando Trump fue informado sobre esto, inmediatamente despachó a los marines en operaciones alrededor del mundo para acabar con estos individuos nefastos. No solo en California y demás, también en Francia, Italia, Beijin, China. En todas las ciudades mayores alrededor del mundo. Todas estas operaciones están a punto de terminar en este momento. No solo los marines de USA sino los de China también y alrededor del mundo. Han escuchado de terremotos en China y no fueron. Son las explosiones causadas por estas actividades. Este era el momento que ustedes sepan sobre estos cultos practicados por sus "celebridades". No todos están envueltos.

JANE: Y qué hay de los políticos?

ZORRA: oh, siii. Los politicos también, por supuesto. No solo hablo del ambiente del entretenimiento, hablo del guvernamental también.

JANE: Y también más allá del guvernamental

ZORRA: Sí. Bill Gates y su fundación y la Fundación Clinton...

STUART: George Soros

ZORRA: Por supuesto. Todas estas personas de dinero estaban envueltas en estas situaciones y TODO ESO está siendo erradicado y están siendo arrestados. Esto está casi terminando. Ahora ya saben, hay muchas cosas que han estado pasando como la explotación de niños, tráfico humano, todo está en proceso de finalizar ahora mismo mientras hablamos. Las autoridades portuarias están en el proceso de perseguir los Yates de los Elite porque también estaban envueltos en esto. Entiendan que TODO ESTO ESTA A PUNTO DE TERMINAR y cuando termine, la divulgación se producirá. En este momento la divulgación "humana" es la que está ocurriendo que es la información de todas las cosas secretas que les tenían ocultas. Muy pronto tendrán la divulgación Galáctica que va a traer la verdad de que los gobiernos estaban controlando la información sobre los galácticos. No va a haber más control!

JANE: Ahora que mencionas eso, puedes hablar sobre la República y Trump dejando el gobierno.

ZORRA: El va a ser parte de la nueva república pero la próxima presidenta va a ser mujer y es descendiente de Indios

Americanos.

JANE: Ok, ya no voy a hacer más preguntas. Vayamos a las de las personas.

P: Por favor dame confirmación si Beyoncé pertenece al grupo de Americanos-Africanos que hacen estos cultos y fue allí donde ella comenzó su carrera?

ZORRA: Sí

STUART: Yo no sé mucho sobre esta gente. Sí sé que Hillary Clinton es una de las más importantes, Obama y su hombre-mujer (Michael Robinson), el grupo de los 300 llamado Bilderberg...Se están arrestando personas alrededor de todo el mundo.

P: Esta espera del RV en la que estamos se debe a que deben terminar de rescatar a estos niños?

ZORRA: es una parte (lo del corona virus es la otra)

STUART: El grupo de Hollywood siempre estuvo vinculado con los políticos, no sé por qué... Estos dos barcos hospitales han estado llevándose personas a Gitmo para arrestarlos, NO se han llevado personas con el virus corona. Nadie en esos barcos tenía el virus, se estaban llevando a estos reptilianos a Gitmo. Remodelaron Gitmo invirtiendo 500 millones de dólares. Están arrestando personas alrededor del mundo.

P: Gracias, Gracias a Stuart por toda esta información. La he estado leyendo desde hace muchos años. Mi pregunta es: arrestarán a todos y ya no tendremos esta situación nunca más? STUART: Sí. Por eso están arrestando en todo el mundo. Les están dando opciones. Va a ser como los juicios de Nuremberg donde les van a decir: "ok, vas a morir de esta manera o le vamos a decir al mundo la clase de crimen que cometiste" y después los colgaban. Así sucedía en los juicios de Nuremberg. Eso es lo que está pasando alrededor del mundo. Oprah Winfrey y Ellen

DeGeneres son parte de esto

JANE: Oh, espera Stuart...estás dando información sensitiva y necesito confirmar con Zorra

ZORRA: Oprah fue abusada de niña. Ella ha experimentado esto, por eso ella no está envuelta.

STUART: Voy a agregar que hay muchas personas que saben de esto pero que todavía no se han anunciado...tal vez las dos estén envueltas en esta situación pero no se ha revelado. Ya no pueden beber adrenocromo por eso están muriendo...

JANE: Pensé que dijiste que ellas estaban envueltas...

STUART: Lamento no haber sido claro. Hay personas que saben de esto pero que no han dicho nada...o sea que están envueltas ZORRA: No han dicho nada porque tienen miedo, no solo a que los ridiculicen sino a las amenazas de muerte a las que van a ser expuestos.

JANE: Entonces Ellen DeGeneres también fue abusada de niña? STUART: sí, por su padre y es por eso que se viste como él. (Ella es una conductora de un programa de entretenimientos y ha hecho oficial que es gay hace unos años atrás). Estas son personas que saben y como Zorra dijo van a ser ridiculizadas y tal vez hasta amenazas de muerte. Jhonny Depp luce como si estuviera muerto porque no tiene el adrenocromo para beber...

ZORRA: Así es...

JANE: Gracias por la aclaración Stuart

P: Se les hará saber a las personas todo esto que estamos hablando?

ZORRA: Sí, va a ser revelado. Trump se va a encargar de decirlo. JANE: Voy a agregar algo: si no han visto el documental llamado: "Out of the Shadows" se lo recomiendo porque les va a abrir los ojos a lo que ha estado pasando.

P: Puedes aclarar más sobre los Annunaki? Los reptilianos y los Annunaki son 2 razas diferentes?

STUART: Esta Guerra entre ellos y nosotros ha estado pasando desde hace miles de años. Los Annunaki usan a los humanos como esclavos

ZORRA: Los Annunaki son reptilianos. Ustedes los llamarían dinosaurios. Son una raza muy avanzada. No todos son reptilianos. Ellos fueron los que alteraron sus ADNs para traer la dualidad aquí. También recuerden que en sus ADNs tenían implantados que ustedes fueran tomados como esclavos para trabajar en las minas de oro y recursos naturales. Todo eso va a ser revelado cuando tengamos el Anuncio Oficial Galáctico.

P: He escuchado sobre las actividades de los Clinton desde hace 20 años. Ahora quería saber sobre la Familia real. Se comenta que todos son reptilianos. Harry no estaba envuelto en esto porque él viene de un padre diferente. Por eso dejó el palacio, para proteger a su mujer Megan y a su hijo. El príncipe Andrés evidentemente está envuelto y toda la familia real está envuelta en esto. Puedes confirmar?

ZORRA: oh, sí, ellos son de la realeza...

STUART: Sí, Harry es hijo del guardaespalda de Diana. Si miras una foto, es idéntico al padre. Yo creo que él si sabe, no lo sé, pero eso es lo que siento. Megan en una fiesta de Halloween llevaba una máscara de Hillary Clinton. Aunque no estoy seguro pero ni siquiera puedo mirarla...yo creo que ella sí está envuelta también...

JANE: Zorra, qué opinas?

ZORRA: Lo más probable es que ella esté parcialmente

involucrada

P: Se ha dicho que Michell Obama era hombre o fue hombre anteriormente. Puedes confirmar eso?

ZORRA: Eso es correcto, ella es hombre

P: Gracias a Stuart por traer toda esta información para despertar

a la humanidad y por enseñarnos que el Sistema Cuántico Financiero nos conoce a todos y sabe las intenciones que tenemos desde que adquirimos estas divisas.

STUART: Como Colectivo estamos elevando nuestras frecuencias vibratorias y las del planeta debido a eso estamos sintiendo diferentes síntomas.

JANE: oh, ya no nos queda más tiempo. Zorra quieres finalizar la llamada?

ZORRA: 5,4,3,2,1 Recibe!

JANE: 5,4,3,2,1 Recibimos. Estamos completamente saludables, somos abundantes y lo sabemos! Tengan un maravilloso día.

Traducido por Gabi para Era Dorada



LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION